



# Monreal exige a presidenciables “tener cuidado” y respetar la ley



Ricardo Monreal dijo hace días que eran actos anticipados de campaña.

Advierte que serán el INE y el TEPJF los que decidan si hubo actos electorales anticipados

**Alejandro Páez**  
nacional@cronica.com.mx

En medio de los señalamientos por presuntos actos anticipados de campaña por parte de sus compañeros de partidos que son mencionados como “presidenciables”, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal pidió tener cuidado para no incurrir en ese tipo

de acciones y exigió respetar la ley pues ellos están más obligados que nadie a esa premisa como constructores de leyes.

Aunque hace unos días acusó presuntos actos anticipados de campaña durante la pasarela de aspirantes presidenciales de Morena en Toluca, Monreal consideró que será el INE y TEPJF los que decidían si Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López Hernández y Marcelo Ebrard, incurrieron o no en delitos electorales durante el mitin del domingo en el estado de México.

“Pero, yo diría que hay que tener cuidado, todos, para respetar la ley, nosotros somos constructores de la ley, somos

arquitectos de la ley y, estamos obligados a respetarla. Yo lo voy a hacer siempre”, demandó.

El zacatecano aseguró que esperará a la resolución del INE sobre estos actos de sus compañeros sobre todo luego de que el PAN y PRD ya interpusieron las denuncias respectivas ante el órgano electoral por presuntos actos anticipados de campaña contra Sheinbaum, Ebrard y Adán Augusto López, pero recalzó su exigencia de que se respete la ley.

—¿Se suma a la exigencia de que se detenga ese proselitismo?

—No, yo no me sumo a nada. Yo me sumo a la aplicación de la ley y siempre soy cuidadoso con el Estado de Derecho. Vamos a ver qué decide el INE en los próximos días y qué decide el Tribunal Electoral.

## SIN OPERACIÓN CICATRIZ

Entrevistado en el Senado, Monreal rechazó que se haya puesto en marcha una “operación cicatriz” al interior de Morena para restañar el desaire que le hicieron al no invitarlo al evento llamado de la “Unidad” que realizó su partido en Toluca que se convirtió en una pasarela de tres de los aspirantes presidenciales de ese partido fundado por Andrés Manuel López Obrador.

Aseguró que no ha recibido ninguna llamada de su dirigente nacional Mario Delgado ni del secretario de Gobernación, Adán Augusto López como parte de esa “operación cicatriz” pero recalzó que no lo necesita.

“No la necesito. Yo soy un hombre libre y los respeto a todos y lo único que buscamos es la democracia, la libertad, la dignidad, eso es todo”, reviró

En otro tema, confió en que la investigación que abrió la Fiscalía General de Justicia de Campeche en contra de Alejandro Moreno, presidente nacional del PRI y exgobernador de la entidad, no sea una revancha política.